

Estado32

Titulares de la Prensa Local

01 de agosto del 2019



PRENSA LOCAL

El Sol de Zacatecas

| EL SOL DE ZACATECAS

En el estado de Zacatecas. [Se desplomó la actividad en sectores productivos](#). INEGI: construcción, industria y minería, los más afectados.

Imagen

| IMAGEN

[Se desploma la producción de tuna en Zacatecas](#). La producción de tuna cayó un 40% debido a la helada que azotó al territorio estatal en el 2017; productores y vendedores aseguran que se trata de una de las peores crisis en la historia reciente para su producto.

Página 24

| PÁGINA 24

“Esperamos Mesas de Diálogo Para que Opositores Permitan el Inicio de la Obra”. [Se Tiene el 92% de la Propiedad de Tierra Parala Presa Milpillas: SAMA](#). Refirió que a pesar de ello, también se han presentado dificultades técnicas en los últimos meses, tanto con el grupo de ejidatarios como con asociaciones que se oponen, lo que ha detonado una desinformación hacia el proyecto.

La Jornada
Zacatecas

| LA JORNADA ZACATECAS

Son datos de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos en los Hogares (CENIGH) 2018. [Familias ricas del estado, con ingresos 14 veces más altos que las pobres: INEGI](#). El grupo con menos recursos tiene una percepción promedio trimestral de 8 mil 194 pesos. Familias “más acomodadas” tienen un ingreso medio de 118 mil 113 pesos por trimestre. 60% de los ingresos de los zacatecanos proviene del sueldo que se obtiene en el trabajo.

EL DIARIO NTR

| EL DIARIO NTR

[Siguen los asesinatos; ejecutan a 8](#). Mientras en la mañana de este miércoles el gobernador Alejandro Tello Cristerna lamentaba y reprobaba el asesinato del director de Seguridad Pública de Juan Aldama, Víctor Hugo Salazar Varela, el día se teñía de rojo, pues conforme fueron avanzando las horas, el número de muertos se acumulaba en la entidad.

ecodiario
ZACATECAS

| ECODIARIO

[Pide Tello a la Guardia Nacional para el noroeste de Zacatecas](#). Tras el asesinato del director de Seguridad Pública de Juan Aldama, el gobernador Alejandro Tello consideró necesario replantear la cantidad de 1500 policías de la Guardia Nacional que se tienen por ahora en la entidad, para que también se brinde seguridad en los municipios del noroeste zacatecano.

